

Exposición del destacado pintor Raúl Pizarro Galdames es visitada por diversas escuelas y liceos de Putaendo

En el marco de los 191 años de Putaendo, la Municipalidad encabezada por el alcalde Mauricio Quiroz ha hecho gestiones a través del Departamento de Educación (DAEM), para que niñas, niños y jóvenes conozcan el talento de uno de los más importantes artistas pictóricos de Chile.

De esta manera, el artista ha abierto las puertas de su hogar y sus más de 60 cuadros para la visitas de todos quienes estén interesadas(os). En ese sentido, el DAEM facilitó recorridos para que niñas y niños de diversos sectores de la comuna puedan conocer las obras de Pizarro y así acercar a cultura local a la infancia.

Anuncio Patrocinado

“Ojalá viniera mucha gente de Putaendo a ver mis obras y de todos los alrededores de esta comuna, para que el arte se difunda porque junto con la ciencia, son la áreas de la cultura humana más importantes. El arte es la punta de lanza de una sociedad”, expresó Raúl Pizarro.

“A través de la municipalidad y a través también del Departamento de Administración Municipal para que nuestras y nuestros estudiantes de las diferentes escuelas pudiesen asistir a ver *in situ* la obra de nuestro gran artista Raúl Pizarro. Es muy importante para nosotros que niñas y niños sepan más del arte y sean partícipes de las actividades de aniversario de Putaendo”, explicó Paulina Giuliano, directora(s) del DAEM Putaendo.

Exposición del destacado pintor Raúl Pizarro Galdames es visitada por diversas escuelas y liceos de Putaendo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Durante la visita, niñas y niños pueden conocer más sobre Pizarro. Conversando directamente con él, don Raúl les cuenta y muestra sus primeros dibujos cuando era niño, su inspiración y sus técnicas para pintar.

La galería de don Raúl Pizarro está ubicada en "Los Portalones de Juan Rozas" y permanecerá abierta hasta el próximo domingo 27 de marzo de 11:00 a 13:00 y de 17:00 a 20:00 horas.

RAÚL PIZARRO: EMBAJADOR CULTURAL DE PUTAENDO

El artista putaendino tiene actualmente 79 años y lleva más de seis décadas dedicado a la pintura.

Pizarro nació en Putaendo en el año 1942 y desde muy pequeño mostró su gran afición por el arte y la pintura. Esta inquietud lo llevó a contactarse, en San Felipe, con el profesor de arte Carlos Ruiz Zaldívar, quien lo guió en sus primeros pasos como artista.

En 1967 realiza su primera exposición en el hall de la I. Municipalidad de San Felipe. Presenta temas de su tierra y rincones de la quinta región. Su pintura está impregnada de una sincera emoción campesina y de un intenso amor a la tierra.

Exposición del destacado pintor Raúl Pizarro Galdames es visitada por diversas escuelas y liceos de Putaendo

Sus cuadros están presentes desde Putaendo a Francia, Alemania, Japón, el Vaticano y muchísimas ciudades de nuestro país.

En noviembre del año 2021 meses don Raúl Pizarro recibió la “Medalla de Oro Año 2021”, por parte de la Sociedad Nacional de Bellas Artes, con una ceremonia pública en la Plaza Prat, donde el alcalde Mauricio Quiroz y el Honorable Concejo Municipal lo reconocieron como “Embajador Cultural de Putaendo”.

y tú, ¿qué opinas?